

Carnavales 2018

# Gran afluencia de público y participación en una fiesta que va a más

El desfile de carnaval que se celebró en nuestro barrio el viernes 9 de febrero, día anterior al oficial de toda la ciudad, va subiendo su nivel en vistosidad y participación año a año. Lo que nació como una propuesta de la asociación de vecinos para que el esfuerzo que se realizaba en los colegios, que salían a dar una vuelta en el perímetro de este o en su interior y al que no podían asistir padres o abuelos, pudiera desarrollarse por la tarde en las calles, se ha consolidado e incluso se ha trasladado a otros barrios.

La coordinación y organización que corre a cargo de la asociación de vecinos a la par con las

Ampas y centros educativos y otros colectivos, ha ido variando y mejorando diversos aspectos como su recorrido, que según el vecindario este año ha sido un éxito.

Tanto en la página de Facebook y el correo de nuestra asociación se han recibido muestras de esta satisfacción. Como ejemplo, el Cadig nos agradece "la dedicación y organización un año más. Como siempre gracias por escuchar nuestras propuestas y por facilitarnos la participación. Por nuestra parte los chicos del Cadig y todos los que participamos en el desfile disfrutamos mucho de este. Así mismo comentaros que el reco-

rido de este año nos ha parecido muy acertado."

Una vez más se demuestra que cuando las diferentes organizaciones trabajamos en una misma dirección y objetivo se consiguen cosas positivas para el barrio, como en este caso tener un día en el calendario para el esparcimiento y encuentro vecinal.

Y además tenemos que celebrar que en el desfile que se celebró el sábado en Toledo el AMPA Gómez Manrique consiguió el 3º premio en comparsas de más de 30 componentes, y el premio de centros educativos fue para el AMPA del Foxá.

**Fotos de José Luis González.**

